

## Koramil 0824/09 Tempurejo Berikan Pelatihan PBB SMK Baitul Hikmah, Bentuk Karakter dan Disiplin Pelajar

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](http://JEMBER.JURNALIS.ID)

Dec 9, 2023 - 18:28



JEMBER – Dalam rangka memantapkan kedisiplinan siswa dan memperdalam pemahaman peraturan baris berbaris (PBB) Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Baitul Hikmah Tempurejo, bersinergi dengan Koramil 0824/09 Tempurejo diberikan pelatihan PBB. Pada Sabtu 08/12/2023.



Pelatihan PBB diikuti oleh 137 orang siswa-siswi SMK Baitul Hikmah, dengan pemateri dari Koramil 0824/09 Tempurtejo sebanyak 3 orang dipimpin Peltu Sutego.

Kepalka Sekolah SMK Baitul Hikmah Nur Arifin dalam wawancaraya menyampaikan, bahwa kita sengaja bersinergi dengan Koramil 0824/09 Tempurejo ini dalam memantapkan kedisiplinan siswa sekaligus meningkatkan pemahaman terhadap PBB sehingga dalam melaksanakan upacara berlangsung lebih tertib dan khidmat.



Terima Kasih kepada Daramil 0824/09 Tempurejo yang telah mengirimkan pemateri dan memberikan pemahaman PBB kepada siswa-siswi kami, sehingga mereka memiliki karakter dan tingkat kedisiplinan yang tinggi dalam menempuh pembelajaran disini.. Tegas Kepala Sekolah SMK Baitul Hikmah.

Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono membenarkan adanya pelatihan PBB tersebut sesuai dengan pengajuan dari pihak sekolah, dan sudah kita realisasikan tadi dipimpin oleh Peltu Sutego.

Hal ini sebagai kesempatan dalam mendukung Program Babinsa Masuk Sekolah, kita bersinergi, berinteraksi dan berkolaborasi dengan pihak sekolah

dalam memberikan pembinaan kepada pelajar, pembentukan karakter dan kedisiplinan siswa, sebagai bagian dari generasi penerus bangsa. Tegas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahjyo Dinarso yang sangat mendukung adanya kegiatan tersebut, saya memang telah memberikan atensi kepada jaajaran agar lebih intensif melakuakn pembinaan generasi muda melalui sekolah-sekolah, dalam mempersiapkan generasi bangsa dengan sumberdaya yang lebih berkualitas. Tegasnya.(Siswandi)